

Frontel participa en COGRID de los distintos municipios de la Región

Durante los primeros meses de este año, los ejecutivos de las distintas zonas de Frontel han participado en los Comités de Gestión de Riesgos y Desastres que han organizado los municipios, para impulsar y coordinar acciones enfocadas en la prevención de la comunidad en caso de emergencias o desastres naturales.

Lonquimay, Curacautín, Collipulli, Traiguén, Lumaco, Renaico, Purén, Chol Chol, Galvarino, Perquenco, Carahue, Saavedra, Toltén y Gorbea son las comunas donde los ejecutivos han presentado el plan de mantenimiento anual, los planes de acción que tiene la eléctrica frente a los temporales, y principalmente la gestión que se está realizando con los vecinos electrodependientes, en caso de situaciones de emergencia.

Por su parte Nelson Sánchez, jefe de servicio al cliente de Frontel, respecto de estas jornadas intersectoriales destacó que “Para nosotros



como compañía es muy importante poder coordinar acciones junto a los municipios y diferentes instituciones público – privadas, para estar preparados ante una emergencia y poder mantener informada a la comunidad en caso de eventuales cortes de suministro eléctrico”.

Además, el ejecutivo agregó que “Es muy importante que todos los or-

ganismos puedan saber cuáles son las condiciones de riesgo que tenemos frente a un temporal y así nos puedan ayudar a transmitir a la comunidad la importancia del cuidado de las líneas eléctricas, principalmente por la caída de ramas y árboles sobre la red, que sin duda son la principal causa de corte de energía en las zonas más rurales donde entregamos

servicio”.

Por su parte el alcalde de Toltén, Guillermo Martínez, sobre la participación de la eléctrica en el Cogrid de su comuna comentó que “Es importante que Frontel participe en el Cogrid comunal de Toltén, ya que somos una comuna que estamos en constante emergencias y por eso estamos trabajando con todas las instituciones públicas y privadas que nos permitan resolver con rapidez la ayuda en emergencias a las familias de nuestro territorio”

Cabe señalar, que los ejecutivos de Frontel, continuarán participando de estas instancias ya que reconocen la importancia de colaborar activamente en la gestión de riesgos que puedan afectar tanto a la comunidad como a sus operaciones. Esto demuestra el compromiso con la seguridad y el bienestar de los vecinos, que mantiene la compañía en toda su zona de operación.